

| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 24.02.2009 | Sección Opinión | Página PP |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



El asalto a la razón

Carlos Marín

Saben disparar

El domingo, cuando habló del enfrentamiento en que falleció uno de los responsables de su seguridad personal, el gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, dejó la impresión de que quiso "bajarle volumen" a un *narcoatentado* contra su vida, al afirmar que la balacera se dio entre desconocidos y una "escolta satélite", en la retaguardia del convoy en que suele desplazarse.

La hipótesis tiene sentido porque Chihuahua encabeza el número de ejecuciones en lo que va del año: 455 (seguido por Guerrero, con 106).

Sin embargo, a veces lo que se antoja "lógico" resulta otra cosa, y en este caso, según afirman los responsables de la indagación, se trató de una fatal coincidencia y altercado entre los ocupantes del último vehículo de escoltas con los de otro, donde viajaban cinco rijosos, entre éstos un ex militar.

Alivia que se diga que nadie inauguró la temporada de caza de gobernadores, pero inquieta recordar que uno de cada tres *narcodetenidos* es desertor o formalizó su baja del Ejército... donde aprendió a disparar.

cmarin@milenio.com

